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平成３０年 第９回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年９月２５日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 
議案第１号 
 
 
議案第２号 
 

 
平成３０年度美深町文化賞・スポーツ賞の決定につ
いて 
 
平成３１年度全国学力・学習状況調査の実施につい
て 
 

 
H30.9.25 
 
 
H30.9.25 
 

 
原案可決 

 
 
原案可決 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 
報告事項１ 
 
 
報告事項２ 
 
 
報告事項３ 
 
そ の 他 
 

 
平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関す
る点検・評価報告書について 
 
平成３０年度全国学力・学習状況調査結果の公表に
ついて 
 
教職員の人事について 
 
１０月の行事予定について 
 

 
H30.9.25 

 
 

H30.9.25 
 
 

H30.9.25 

 
資料報告 

 
 

資料報告 
 
 

資料報告 
 

予定説明 
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 平成３０年 第９回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 9月 25日（火）午後 4時 00分～午後 5時 20分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１２名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  副センター長 富 田 由 佳 

 係  長 久 保 元 樹  係  長 渡 辺 弘 規 

 主    任 前 田 研 吾    

      

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成３０年度美深町文化賞・スポーツ賞の決定について 

   議案第２号  平成３１年度全国学力・学習状況調査の実施について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告書に 

ついて 

   報告事項２  平成３０年度全国学力・学習状況調査結果の公表について 

   報告事項３  教職員の人事について 

   そ の 他  １０月の行事予定について 

          

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第９回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

 

教 育 次 長 

 

平成３０年第８回教育委員会会議の会議録及び第４回臨時教育委員会会議録に

ついて一括して説明をお願いします。 

（平成３０年第８回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 
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教 育 長 

 

教 育 長 

 

（平成３０年第４回臨時教育委員会会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 

 

 

（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（活動報告について、別紙により報告） 

 報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきま

す。 

それでは議事に入ります。 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

社 会 教 育 係 長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学 校 教 育 係 長 

教 育 長 

庄 司 委 員 

学 校 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

学 校 教 育 係 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 議案第１号「平成３０年度美深町文化賞・スポーツ賞の決定」について説明をお

願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 表彰式の日程は決まっていますか。 

 例年は功労者表彰と併せて実施していますが、開拓１２０年記念表彰を実施する

関係で功労者表彰自体がどのような形になるか未定ですので、実施時期は今の段

階では流動的です。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

議案第２号「平成３１年度全国学力・学習状況調査の実施」について説明をお願

いします。 

（議案第２号について説明） 

説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

今年度の実施日はいつですか。 

４月１７日（火）です。 

中学校の英語調査は初めてだと思いますが今後は毎年ですか。 

平成３２年度英語調査の予定はありません。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑無いようですので、議案第２号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第２号は原案どおり決定させていただきます。 

 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
 

教 育 長  

 

 

報告事項１「平成２９年度美深町教育委員会の活動状況に関する点検・評価報告

書」について説明をお願いします。 
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教 育 次 長 

教 育 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

学 校 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

 

 

学 校 教 育 係 長 

教 育 長 

 

庄 司 委 員 

学 校 教 育 係 長 

坂 井 委 員 

学 校 教 育 係 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長  

 

教 育 長 

学 校 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

学 校 教 育 係 長 

教 育 長  

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

坂 井 委 員 

教 育 長 

坂 井 委 員 

体育振興係主任

                      

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたが、何かご質問はありますか。 

質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項２「平成３０年度全国学力・学習状況調査結果の公表」について説明を

お願いします。 

（報告事項２について説明） 

 美深町の学力向上策ですが、子どもたちが、英語で日常的なコミュニケーション

ができるよう、外国語指導助手などの指導体制の充実とありますが、中学生は分

かりますが、小学生には厳しい気がします。 

 今後英語教育が幅広く授業として実施していく中での学力向上策でございます。 

 今回の成績の部分とこれから向上していこうという部分にちょっとずれを感じ

ます。 

分析はどこで行っていますか。 

上川教育局から送付がございました。 

学校質問紙調査は何項目ありますか。 

中学校で８１項目、小学校で８４項目です。児童生徒質問紙については中学校で

５９項目、小学校で６２項目です。 

美深町の学力向上策についてご意見をいただき、実際の学力向上策の部分と今後 

 の部分で特に英語に関しては実際に調査をしていない所もありますので、再度確 

 認をしていきたいと思います。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

報告事項３「教職員の人事」について説明をお願いします。 

（報告事項３について説明） 

 代替職員はいますか。 

 現在はいません。 

他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、報告事項３は報告済みとさせていただきます。 

 

次にその他「１０月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「１０月の行事予定について」について説明） 

 説明が終わりましたが、次回の教育委員会会議の日程を決めさせていただきたい

と思いますが、１０月２４日（水）１６時から開催を予定します。 

 各委員さんが各学校の文化祭の出席予定があればご一報いただければと思いま

す。 

 その他ございますか。 

 山村留学の面接は何件きていますか。 

 正式に申込みがあったのは２件です。 

 BIFUKA AIR FORCE合宿３名の内訳を教えてください。 

 仙台大学２年生の千葉隆人、名寄高校１年生五十嵐晴冬、名寄中学校１年生五十 

 嵐瑠奈の３名となっています。 

清 水 委 員 

体育振興係主任 

庄 司 委 員 

社 会 教 育 係 長 

庄 司 委 員 

幼児センター長 

 町営プールの利用人数は分かりますか。 

 現在集計中ですので集計出来次第ご報告させていただきます。 

 ぐるっと美術展の展示数等の規模は分かりますか。 

 約４０点をＣＯＭ１００小ホールで予定しています。 

 幼児センターの給食状況を教えてください。 

 学校給食センターへ幼児センター職員がとりに行き、配膳しています。 
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◎ 閉  会（午後５時２０分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第９回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年１０月２４日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


